

四郷小だより

発行人 北岡 美代子

有意義な夏休みにしましょう

さあ、いよいよ明日から夏休みです！子どもたちには、夏休みにしかできないことに夢中になる経験をしてほしいと思います。私は子どもの頃は生き物が大好きで、夏休みには親と一緒にカブトムシやクワガタをとりに行ったり、用水路のザリガニや蛍をとりに行ったりしていたことが懐かしく思い出されます。祖父母やいとこ達に会えるのも夏休みの楽しみの一つでした。本を読むのも好きだったので、夏休みは時間がたっぷりあってうれしかったです。友だちと交換して漫画もよく読んでいました。子どもたちにも楽しい夏休みの思い出をたくさんつくってほしいと願っています。

また、時間的に余裕のある夏休みだからこそ、自由研究や夏休みの課題にじっくりと取り組む、家の仕事を毎日する、苦手な学習に取り組むなど、自分で何か継続して取り組むことを決めて実行してほしいと思います。

4月以降、保護者、地域の皆様方には、感染症対策や教育活動、子どもたちの見守りに大変ご理解、ご協力をいただきましたことに心よりお礼申し上げます。夏休み明け、新しい力に満ち溢れた子どもたちに会えることを楽しみにしています。



夏休み中、安全に生活しましょう

夏休み中、子どもたちが事故や事件に巻き込まれず、安全に生活できますよう、ご家庭や地域で、子どもたちの見守りやご指導をお願いいたします。気になることがありましたら、学校までご連絡をお願いします。

次のように子どもたちに指導しています。

【交通安全】

- 交通ルールを守り、道路の歩き方、自転車の乗り方に注意しましょう。
- 絶対に道路に飛び出さない。
- 自転車に乗っているときはヘルメットをかぶるようになる。

Ｔ字路や十字路では、必ず、一時停止をして左右の確認をする。

【水の事故に注意する】

【危険な遊びをしない】

- 子どもだけで河川に行かない。
- 火遊び等の危険な遊びや有害な玩具の使用をしない。

【不審者に気をつける】

- 「いか・の・お・す・し」（いかない・のらない・おおきなこえをだす・すぐにげる・しらせる）を守ろう。

★インターネット、SNS等の使用に十分注意する。

★規則正しい生活をする。 「早寝・早起き・朝ごはん」

★遊びに行くときは「誰と」「どこへ」「何をしに」「いつ帰る」を必ず伝えてから出かける。

《土日や学校閉校日の緊急連絡先》

土・日曜日や学校閉校日に緊急を要する事柄（交通事故、命に関わること、虐待など）がある場合、伊勢市教育委員会事務局学校教育課に連絡してください。お子様が新型コロナウイルス感染症にり患した場合にも連絡をお願いします。

伊勢市教育委員会事務局 学校教育課 Tel 0596-22-7881



電話をされる際は**学校名、学年、児童の名前、緊急連絡内容、折り返し連絡できる連絡先**を伝えてください。緊急連絡があった場合、学校教育課から学校長、教頭に連絡が入ります。 ※ 8/8（月）～8/15（月）は学校閉校日ですのでご了承ください。

夏休み中の予定

◆8/5（金）伊勢市・飯田市小学生交流会（児童会役員参加）

伊勢市では以前より、海に面したまち伊勢市の小学生と、山に囲まれたまち長野県飯田市の小学生との交流を行っています。児童会活動や学校内外の生活、住んでいる地域社会のことについて話し合い、友情と連帯の輪を強め、両市の親睦を深めることをねらいとしています。

本年度は順番で四郷小学校が参加することになっています。新型コロナウイルスの影響でオンラインでの交流となりますが、児童会役員の子どもたちが代表して交流会に参加し、私たちのまちと四郷小学校の素晴らしいところや良さを紹介してくれます。

◆8/4（木）4年生が白石先生の国語の授業を受けます

伊勢市教育研究所の依頼を受け、本校4年生が伊勢市教職員研修講座の一環として、明星大学教授の白石範孝先生に国語の授業をしていただくことになりました。白石先生は全国各地で示範授業や教員向けの講演をされており、本も多く出版されている著名な先生です。子どもたちにとっても貴重な学びの場となるものと思います。

7月の学校の様子（四郷小学校ホームページでも活動の様子を紹介しています）



【1・2年生 バスの乗り方教室】

交通政策課、伊勢警察、三重交通さんに来ていただき、バスの乗り方、乗車中のマナー、交通安全について学習しました。



【6年生 社会科 模擬裁判体験】

津地方検察庁の検察官、検察事務官の方にお越しいただき、検察庁の仕事を学んだり模擬裁判を体験したりしました。